

Compiten por inversión petrolera (Reforma 11/03/15)

Compiten por inversión petrolera (Reforma 11/03/15) Por Alejandra López Distrito Federal México (11 marzo 2015).- En coincidencia con los tiempos de apertura petrolera en México, Estados Unidos lanzó una ronda de licitaciones por 4 mil 26 bloques de crudo en aguas profundas del Golfo de México. Pablo Zárate, analista de FIT Ratings, consultoría estadounidense para temas energéticos, señaló que ambos países competirán por las empresas inversionistas en un contexto donde la caída en los precios del petróleo ha hecho que varias firmas reestructuren sus planes y prioricen sus planes de inversión. Del lado de Estados Unidos, las empresas tienen la ventaja de que son dueñas del crudo que extraigan, mientras que México tiene la posibilidad de exportar el energético a cualquier lado del mundo, señaló el especialista al enumerar las facilidades en ambos países. "Estados Unidos no tiene la exportación en su menú de posibilidades para los operadores en el Golfo de México y es un atractivo más para los inversionistas en México. Están entrando a la misma zona geográfica, pero tienen otras opciones. "La restricción en la exportación en EU hace que México sea más atractivo y le da una ventaja comparativa", enfatizó el especialista. De acuerdo con el Buró de Administración de Energía Oceánica (BOEM, por sus siglas en inglés), los bloques a concursar abarcan una superficie de 21 millones 800 mil acres y están localizados a una distancia entre 9 y 250 millas dentro del mar, y la profundidad va de los 5 a los 3 mil 346 metros de profundidad. Los recursos que se pueden extraer de estos campos podrían dar una producción de 116 a 200 millones de barriles de petróleo y entre 538 mil millones y 938 mil millones de pies cúbicos de gas natural, abundó el BOEM en un documento informativo sobre el concurso. El desenlace de este concurso se espera en agosto de 2015, fecha cercana en la que México estará también asignando sus primeras licitaciones en aguas someras, y lanzando la de aguas profundas, según el cronograma de la Secretaría de Energía. Agregó que esta licitación de bloques forma parte del programa 2012-2017 de concursos petroleros que aprobó el BOEM (que depende del Departamento del Interior) después de la moratoria que se aplicó en el Golfo de México tras el derrame que ocasionó British Petroleum. "Después del derrame de BP en el Golfo de México se había dado una moratoria en nueva actividad en el Golfo (...) Es un paso importante para declarar a la industria para decir que la exploración en el Golfo y en aguas profundas va a seguir y puede hacerse con toda la seguridad y confianza", abundó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo